
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Verein der Freunde des OHG e. v. am 21.09.2020

Zu Punkt 1. 

Begrüßung 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zu Punkt 2.

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 01.04.2019 wurde genehmigt.

Zu Punkt 3.

Vorstandsbericht zum Haushaltsjahr 2019:

Der für die 50-Jahr-Feier angeschafft Roll-Up wurde, wird jetzt für Mitgliederwerbung genutzt.
Der SoNaR-Preis in Höhe von 150, -- Euro wurde zum 1. Mal 2019 verliehen, Ehrung am letzten 
Schultag vor den Sommerferien an die Schüler-Medien-Trainer und einzelne Schüler aus dem 7. 
Jahrgang. 2020 wurde der SoNaR-Preis noch nicht abgerufen.

Wenn der Anbau kommt, wird vom Förderverein finanzielle Unterstützung benötigt, für Projekte 
die von der Stadt nicht übernommen werden.

Zu Punkt 4.

Zum Kassenbericht von Hr. Kluth : siehe Anhang

Zu Punkt 5.

Bericht von den Kassenprüfern/Candy Hartmann/Renè Kunze: siehe Anhang

Zu Punkt 6.

Einstimmige Entlastung des Kassenwarts, der Kassenprüfer und des Vorstands

Zu Punkt 7.

Für die ausscheidende Kassenprüferin Candy Hartmann wurde Ingo Ludewig vorgeschlagen
und einstimmig gewählt. Die Wahl wurde angenommen; Renè Kunze bleibt im Amt.



Zu Punkt 8.

Damit der Schulunterricht nach Hause übertragen werden kann, fehlen leider noch WLAN-Points.

Die IT-Gruppe benötigt knapp 800, -- Euro. Herr Göbel möchte für den Unterricht Geräte zum 
Ausleihen im Büro von Frau Engels deponieren, die Kosten für die gewünschte Hardware wird 
leider vom Schulträger nicht bezahlt. 

Fest installierte Beamer müssten eigentlich vom Schulträger übernommen werden.
Schnelle unkomplizierte Hilfe ist aus Lehrersicht besser.

Eine Beschlussfassung erfolgte nicht.

Zu Punkt 9.

Finanzierungsgenim Jahr 2020?

Punkt 10.

Bericht von Frau Engels: 

Dank von Frau Engels wegen Mithilfe bei der 50-Jahr-Feier vom OHG. Der Sporttag war toll, aber 
teuer.

Die Stadt kürzt 10% des zugewiesenen Etats wegen der Corona-Pandemie. Der Förderverein darf 
keine Materialien finanzieren, die der Schulträger finanzieren soll.

Der erste Spatenstich für den Anbau soll dieses Jahr noch erfolgen.

Zu Punkt 11.

Verschiedenes:

Von der 50-Jahr-Feier blieb noch Geld übrig

Schulengel
Der Schulengel wurde schon einmal versucht an der Schule zu etablieren, aber von Eltern wegen 
Amazon abgelehnt. Jetzt wird noch einmal ein Versuch Schulengel gestartet.

Dokumentenkameras wurden vorgestellt.

Monika Senge (Schriftführerin)

Anhänge:
Kassenbericht 2019
Bericht der Kassenprüfer
Teilnehmer-Unterschriftenliste  




